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Bei den webdrivern weiß man halt nicht ob nvidia sie irgendwann absetzen wird, weshalb du
möglicherweise mit einer nvidia Karte nur bis zu einer bestimmten Version Upgraden können
wirst. Daher ist AMD für OS x/macOS zukunftssicherer.
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